

PRESSE-INFO

21. September 2017



3:1 NIEDERLAGE GEGEN BREGENZERWALD

KITZBÜHELER ADLER VERLIEREN AUSWÄRTS GEGEN BREGENZERWALD MIT 3:1. Der Im ersten Auswärtsspiel der Saison mussten sich die Kitzbüheler Adler dem EC Bregenzerwald mit 3:1 geschlagen geben. Den Treffer für die Adler erzielte Henrik Hochfilzer.

Am vergangenen Mittwoch bestritten die Adler ihr erstes Auswärtsspiel der Saison. Die Kitzbüheler waren zu Gast im „Ländle“ beim EC Bregenzerwald. Von Beginn an boten beide Mannschaften den über 400 Zusehern ein schnelles und kampfbetontes Spiel. Die Adler erspielten sich viele Chancen, konnten diese jedoch nicht in Tore umwandeln. Kurz vor Ende des ersten Drittels (18. Spielminute) war es dann soweit, die Wälder erzielten durch Metzler den 1:0 Führungstreffer.

Im zweiten Drittel dasselbe Bild. Die Adler erspielten sich weitere gute Torchancen, waren jedoch vorm Tor nicht kaltschnäuzig genug und konnten daher denn Ausgleich nicht erzielen. Mitte des zweiten Spielabschnittes dann ein brutales Foul an Olegs Sislannikovs. Nach einem Stockschlag musste der junge Lette am Arm genäht werden und konnte das Spiel nicht mehr fortsetzen. Im darauffolgenden Überzahlspiel hatten die Adler weitere gute Einschussmöglichkeiten, Treffer wollte jedoch einfach keiner gelingen. Dann passierte, was passieren musste. In der 42. Minute erhöhten die Hausherren durch Vallant auf 2:0. „Die Tore, die man nicht schießt, bekommt man“, analysierte Coach Joe West nach dem Spiel.

Im letzten Drittel dann ein Blitzstart der Adler. Nach nur 118 Sekunden erzielte Henrik Hochfilzer auf Zuspiel von Henrik Eriksson und Davids Lidström den 2:1 Anschlusstreffer. Im Anschluss hatten die Adler weitere Tormöglichkeiten, den Treffer erzielten jedoch wiederum die Hausherren. In der 51. Minute fixierte Haidinger mit seinem Treffer zum 3:1 den Sieg der Wälder.

„Ich bin mit der Leistung meiner Jungs zufrieden. Wir haben es leider verabsäumt zur richtigen Zeit die Treffer zu erzielen. Und wenn du die Tore nicht schießt, bekommst du sie“, war Trainer Joe West mit der Leistung aber nicht mit der Chancenauswertung seines Teams zufrieden.

Nächstes Auswärtsspiel

Am kommenden Samstag bestreiten die Adler bereits ihr nächstes Auswärtsspiel. Die Kitzbüheler sind zu Gast beim HC Fassa in Italien. Spielbeginn ist um 20 Uhr.

EISHOCKEYCLUB „DIE ADLER“ STADTWERKE KITZBÜHEL · Wehrgasse 6 · A-6370 Kitzbühel · ZVR-Zahl: 143846412 · www.dieadler.at · office@dieadler.at



Kitzbühel



FRAUENSCHUH



SPORTALM KITZBÜHEL

KAHLBACHER SAFETY ON THE ROAD

Tiroler Tageszeitung